

Gerhard Jahreis

Kandidat für Gemeindegkirchenrat und Örtlichen Beirat



Dr. Gerhard Jahreis für das Lutherhaus

Möglicherweise bin ich der älteste Bewerber für den Gemeindegkirchenrat. Bereits zu DDR-Zeiten gehörte ich dem Sprengelrat des Luthersprengels an. Dieser Gemeinde fühle ich mich sehr verbunden, so wie es unser Gemeindemotto: *Gott erfahren – Leben teilen* zum Ausdruck bringt. So möchte ich auch gerne meine Erfahrung teilen, die ich in den Jahrzehnten als Sprengelratsmitglied und als Mitglied im Gemeindegkirchenrat gesammelt habe. Im Jahre 1996 war ich Gründungsmitglied des Jenaer Kirchbauvereins und fühle mich der gesamten Kirchengemeinde verbunden; auch durch meine langjährige Mitarbeit im Bauausschuss des Kirchenkreises. Darüber hinaus bin ich im Vorstand der Kirchenstiftung Sankt Michael aktiv. Unter dem jakobäischen Vorbehalt möchte ich für eine weitere Legislaturperiode kandidieren.